



## 集会で校訓について話しました

6月の集会で、小中学生に校訓についての話をしました。本校の校訓は「進取・明朗・剛健」です。3つの中で特に「進取」という言葉の意味に注目して話をしました。

「進取」とは「自ら進んで、新しいことや困難なことに挑戦する」、「これまでのやり方や考え方にとらわれず、新しいことに果敢にチャレンジする」という意味です。有名な企業でも社訓などに行っているところがあるようです。これからの時代を担う子どもたちにぴったりな言葉だと思いつつ、きっといつの時代にも必要なものなのだろうと思っています。「進取」の精神で何事にも果敢にチャレンジできるたくましい大安寺っ子に育ててほしいと願っています。

5月は中学生が修学旅行（東京）や校外学習（金沢）に行ったり、小学生が区民体育祭に参加したりしました。6月は、小中授業参観、水泳学習開始（小）、中体連の夏季大会（中）、宿泊学習（小）などを予定しています。児童・生徒の活動の様子は、本校HPの学校ブログをぜひご覧ください。

## 読み聞かせボランティアさんありがとうございます

今年は3名の方が「読み聞かせボランティア」としてご登録いただきました。5/23より小学校の1、2年生に読み聞かせをいただいております。子どもたちの楽しい時間になっています。

読み聞かせボランティアの皆様、1年間どうぞよろしく願いいたします。

## 玄関前の駐車場について

排水機場の建設工事のため、今年の8月頃から学校前の道路が通行できなくなり、迂回道路（現在建設中）を通行することになるそうです。玄関前の駐車場も使用できなくなるため、校庭の一部（体育館側）に鉄板を敷いて、今後はそちらを駐車場にさせていただく予定です（下図参照）。

8月頃までは、これまで通り玄関前の駐車場をお使いいただける予定です。

今後、駐車場が使用できなくなるときを目途に登下校路や駐車場について改めて詳しくご連絡をさせていただきます。

校庭の一部が使用できなくなるなど、いろいろとご不便をおかけしますが、どうぞよろしく願いいたします。



このところが  
駐車場になる  
予定です。

